

# FPII

## "Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Brigadir Agus Ruslandi, SE Gencar Sosialisasikan Keamanan di Desa Bojongsari"

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 19, 2023 - 13:19



BRIGADIR AGUS BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI  
POLSEK NYALINDUNG

*"Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Brigadir Agus Ruslandi, SE Gencar Sosialisasikan Keamanan di Desa Bojongsari"*

"Bhabinkamtibmas Brigadir Agus Ruslandi, SE Gencar Sosialisasikan Keamanan

di Desa Bojongsari"

Sukabumi, 19 November 2023 - Hari Minggu menjadi momen berharga bagi warga Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, ketika BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, Bhabinkamtibmas setempat, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai Anjangsana. Acara yang dimulai pukul 10.00 WIB di Kp. Cipiit tersebut berhasil menciptakan suasana akrab dan interaktif antara petugas keamanan dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE tak hanya bersilaturahmi, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Bojongsari. Dengan penuh kepedulian, beliau mengajak masyarakat untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Himbauan ini tidak hanya sebatas retorika, melainkan merupakan bagian dari strategi menjaga kondusifitas wilayah.

Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut mencakup informasi penting, seperti ajakan untuk melibatkan diri dalam pencegahan radikalisme, serta menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Dalam upaya mewujudkan Desa Bojongsari yang bersih dari bahaya NARKOBA, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, mengingatkan peran serta seluruh warga sangatlah krusial.

Selama anjangsana berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, memberikan kesempatan bagi warga untuk berdialog langsung dengan Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana menyampaikan himbauan, tetapi juga membuka pintu lebar bagi kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan semangat positif dan partisipasi tinggi dari warga, kegiatan DDS ini diharapkan akan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat di Desa Bojongsari. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasinya atas keberhasilan acara tersebut, menjelang akhir narasi dengan mengungkapkan harapannya untuk terus memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat demi menciptakan keamanan yang berkelanjutan.